

Una mujer quedó atrapada en un vehículo tras protagonizar un siniestro vial



Este miércoles, a las 14.30, se tomó conocimiento de un siniestro vial ocurrido en la intersección de calle Entre Ríos y Agustín Álvarez. El mismo fue protagonizado entre un automóvil marca Chevrolet Corsa al mando de un hombre que se desplazaba por calle Entre Ríos en dirección al Este acompañado por una mujer. Por causas que se tratan de establecer fue colisionado por un automóvil Peugeot 308 que era conducido por una mujer que se dirigía por calle Agustín Álvarez en dirección al Norte.

Producto del siniestro la acompañante del Chevrolet quedó atrapada en el interior y requirió el trabajo del personal de Bomberos. Luego fue trasladada al nosocomio local donde le diagnosticaron traumatismos leves.

Por el hecho, se labran las actuaciones en “averiguación lesiones culposas”, lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 32°.